

VU

Verfolgen die Ziele der Legislatur weiterhin konsequent

Das Jahr 2022 wird als Krisenjahr in die Geschichte eingehen. Die ausklingende Coronapandemie wurde vom russischen Angriffskrieg gegen die Ukraine und seine globalen Folgen überlagert. Die Auswirkungen des Krieges in Europa werden uns auch in Liechtenstein noch lange beschäftigen.

Die Vaterländische Union (VU) hat sich trotz der sich rasch ändernden Rahmenbedingungen vorgenom-

men, die Ziele der Legislatur 2021 - 2025 in Regierung und Landtag weiterhin konsequent zu verfolgen, aber gleichzeitig auch auf die aktuellen Bedürfnisse unseres Landes und seiner Bewohner einzugehen. Dazu gehört vor allem die Linderung der Auswirkungen der Energie- und Konsumentenpreissteigerungen und das zielgerichtete Abfedern von sozialen Folgen.

Mit zahlreichen Vorstössen in verschiedenen Bereichen gaben wir 2022 verschiedene Impulse zu wichtigen Themen. Das umfasste unter anderem die Senkung der Hürden bei der Prämienverbilligung oder den Themenbereich «bezahlbares

Wohnen». Besonders wichtig war der VU das Thema Alterspolitik, v. a. die Fragen rund um die Sicherung der AHV. Die VU hat sich im letzten Jahr neben der politischen Arbeit in Landtag und Regierung und den Vorbereitungen zu den kommenden Gemeindewahlen 2023 auf den Ausbau der Kommunikation mit unseren Mitgliedern fokussiert. Wir wollen mehr über die Haltungen und Bedürfnisse unserer Parteimitglieder erfahren und haben dazu bestimmte Veranstaltungsformate neu geschaffen oder wiederbelebt, und ausserdem eine erste umfassende Mitgliederbefragung durchgeführt. Auf diesem Weg wollen wir weiterfahren.



VU-Präsident Thomas Zwiefelhofer.

Die VU ist der Meinung, dass die Koalition in der Regierung im Grossen und Ganzen gut funktioniert, hingegen die Zusammenarbeit im Landtag weniger befriedigend ist. Auch die grundsätzliche Arbeit des Landtages

könnte aus unserer Sicht besser strukturiert und organisiert werden, weshalb wir eine Arbeitsgruppe zum Thema Landtagsreform eingesetzt haben.

Die Gemeindewahlen 2023 sind der VU tatsächlich sehr wichtig. Auf Landesebene werden wir uns neben den Zielen gemäss Koalitionsvertrag weiterhin vor allem um die seit Jahren vernachlässigten bzw. verschleppten sozialen Themen kümmern. Daneben wollen wir auch einen verstärkten Fokus auf Umweltthemen legen. Es geht uns dabei darum, unseren direkten Lebensraum zu erhalten oder nach Möglichkeit zu verbessern.